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Casa del Niño, 50 años al

servicio de la comunidad

Trilogía poética sinodal,

por el P. Gerardo Ramos

E N  E S T E  N Ú M E R O La Casa del niño de Adrogué
cumple 50 años de servicio
POR FABIANA Y SOLEDAD

El 19 de marzo es un día especial para esta querida institución
y para muchos de ustedes que fueron pioneros de esta gran
obra de Casa del Niño.
Una casa que comenzó hace 50 años con mucho esfuerzo,
dedicación, valor pero sobre todo con mucho amor con el
objetivo acompañar a las familias del barrio en la crianza y
formación de sus pequeños mientras que sus padres salían a
trabajar.

F V D

Reflexiones del Padre

Giancarlo



Una casa que albergó alrededor de 70 niños menores de 5 años,
brindándoles estimulación, contención afectiva, aporte nutricional, y
educación inicial. A través de ellos llegamos a cada hogar y a sus
familias, para poder asistirlas en las distintas necesidades de cada una.
Una casa que fue sufriendo transformaciones a través de los años sin
perder nunca el objetivo principal que son los niños y sus derechos. 
Somos Fabiana y Soledad y hoy nos presentamos desde una
coordinación compartida social /pedagógica felices de asumir este gran
desafío y de acompañarlos en esta fecha tan importante. Queremos
destacar que este es el inicio de una nueva propuesta que reúne la sala
de jardín maternal (de 2 años), sala de 3 y talleres lúdicos/pedagógicos
en complemento al horario del jardín al que asisten. 
Agradecemos a todos estar presentes y qué felicidad que puedan
reencontrarse y  compartir el almuerzo.
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En este día de San José comenzamos a celebrar estos 50 años de vida de
la Casa del Niño. Celebrar es hacer memoria agradecida de tanta vida
brindada por muchas personas que han pasado por ésta Casa brindando
tiempo, servicio, dones, carisma; de tantos niños que allí comenzaron
sus primeros pasos, de las familias que encontraron en ella un sostén. 
Obra del Espíritu, que en su momento el P. Bruno y P. Paco, supieron
discernir para dar respuesta a una necesidad de las Familias de la zona.
Siguiendo la dinámica de María que tiende su Ramo Salvador, ser
sostén para tantas familias y dar contención a los niños en sus primeros
años.
Hoy como toda obra de Dios está llamada a seguir la primera
inspiración y renovarse en función de los nuevos desafíos que
presentan la comunidad y las familias.
Gracias a todos los que pasaron por la Casa del Niño, gracias a todos los
que hoy de distinto modo siguen colaborando con esta querida
institución.
¡Feliz 50 años! Dios los bendiga.

Mensaje del P. Sergio a toda la
comunidad de Casa del Niño



Todo comenzó con un conversatorio vía Zoom en tiempos de pandemia.
Una amistad fraterna, y un camino de reflexión con tono poético que
se fue plasmando en diferentes e-books con sucesivas ediciones y
mejoramiento de diseño. Hasta que finalmente publicamos en papel
una trilogía con los mejores textos.
La Hna. Liliana Franco Echeverri ODN es colombiana, más
exactamente antioquena de Medellín, provincial en ejercicio y
presidenta de la CLAR. En ocasiones plasma el examen ignaciano de
su oración nocturna en poemas de profundo contenido humano,
espiritual y pastoral. Se me ocurrió que podríamos intentar un camino
a contrapunto, con una prosa poética que buscara poner de manifiesto
el contenido sapiencial y teologal de esos poemas. Y así, uno tras otro,
fueron surgiendo siete libros y una Antología.
En el marco de lo que fuimos denominando “Mística poética
latinoamericana”, hemos ido publicando en sucesivas ediciones
mejoradas: “Hilvanando palabras a contrapunto” y “Concertando
palabras esenciales”, “Tiempo de Creación” y “Tiempo de Gracia”,
“Tiempo de Esperanza” y “Tiempo de María”. De aquí surgió “Mística
poética latinoamericana. Antología”. Por último, en torno al eje
temático trienal de la CLAR, escribimos “Mujeres del alba. Poemas a 4
manos”.
El 17 de enero de este año presentamos en el colegio “La Enseñanza”
de Medellín, en un auditorio al que asistieron unas 200 personas pese
a la copiosa tormenta tropical que nos acompañó, la trilogía “Estamos
a Tiempo”, que incluye los precedentes libros en negrilla. Los
ejemplares se distribuyen desde Colombia, me traje algunos a Buenos
Aires que ya fui repartiendo. Lo recaudado se destina a iniciativas
educativas en la región amazónica. Los archivos PDFs’ de los e-books,
tales como fueron publicados, pueden descargarlos gratis si googlean
sus títulos y autores, tanto desde el portal Research Gate como de
Academia. Recomiendo “Tiempo de Gracia”. Que los disfruten.

“Estamos a Tiempo”: una Trilogía
poética sinodal
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Dejarse acariciar
por Dios y aprender
a acariciar la vida,

personas, cosas y
acontecimientos,

dejando ser, a modo
de bendición...

https://www.researchgate.net/profile/Gerardo-Ramos-9

https://www.researchgate.net/profile/Gerardo-Ramos-9


Este año, misioneros de las comunidades de los colegios Sagrado
Corazón de Barracas y San José de La Plata nos encontramos
nuevamente en Pampa Atun, para compartir durante diez días. La
gente de allí nos recibió con los brazos abiertos y tuvimos una gran
experiencia. Pudimos visitar las casas para compartir un rato y charlar
sobre Jesús. Realizamos un taller para la primera comunión para
integrantes de la comunidad que estuviesen interesados, del cual
cuatro personas participaron con mucha devoción, y más se mostraron
interesados para próximos años. Festejamos Reyes Magos, primero con
los más chicos con juegos y dinámicas, y luego con toda la familia en
una misa. Hicimos encuentros enfocados a acercarnos a los jóvenes,
que siempre resultan ser los más difíciles de captar.
También visitamos Estación Robles un par de días para compartir un
rato y avisar del festejo de Reyes Magos que luego hicimos allí, con
juegos y una misa. Además fuimos a conocer a la gente de el Puestito,
un paraje de siete familias, y a Higuera donde también festejamos
Reyes.
Con razón de que nosotros, la comunidad de Buenos Aires, y las
comunidades de Santiago del Estero y Rosario llegamos por medios de
transportes diferentes, tuvimos un día específico para la realización de
una convivencia en Villa Robles, donde Rosario estuvo a cargo de
realizar las actividades, Santiago del Estero, de la organización y la
comida, y Buenos Aires, de la misa. Luego, cerramos el día
compartiendo un tiempo en el río.
En conclusión, tuvimos una experiencia muy linda, llena de momentos
donde pudimos unirnos con la comunidad de allá y como grupo.
Finalmente, nos seguimos preparando para poder volver y dejar todo
de nosotros, misionando en nuestras comunidades, para que año a año
seamos mejores misioneros.
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Misión en Pampa Atun, Santiago
del Estero
P O R  M A U R I C I O  D E M O R O



En la antigua Roma, la cruz era símbolo de castigo, de escarmiento, de
muerte, y era muy usada por los romanos para la ejecución dolorosa
de los enemigos y criminales.
Entonces, ¿cómo pensar en la cruz como signo de amor? ¿Cómo
pensar que Jesús desde la cruz iba a dejarnos como madre a Su madre
la Virgen Santísima? ¿Cómo se nos ocurriría pensar que, desde ese
punto en lo alto, iba a levantar los ojos al cielo e iba a pedirle a Su
padre, Dios, que perdone a los que lo maltrataron y castigaron tanto?
Desde la cruz, Jesús nos muestra su amor incondicional. Nunca deja de
pensar en nosotros y amarnos, aunque seamos pecadores, aun en los
momentos más duros y difíciles. Él nos ama tanto, que se entrega
plenamente para salvarnos, ¡Quedémonos con esa imagen!
En el libro del Éxodo capítulo 12, recordamos la Pascua, donde Jehová
le hablo a Moisés, para la salvación del pueblo judío. También la
Pascua de nuestro Señor es la Salvación para todos los que creemos en
Él. La obediencia total y absoluta a la voluntad de Dios hace, por
medio de su entrega, muerte y resurrección, librarnos del pecado y
vencer a la muerte. Debemos ver a la Cruz, no como signo de muerte,
sino como signo de Vida, donde la muerte fue vencida por amor y
donde recibimos el gran regalo de la Vida eterna. 
San Miguel nos dice: “Contemplando a Jesucristo, anonadado y
obediente, (Manifiesto 1838), aprendemos a buscar y a amar la
voluntad de Dios en medio de la ambigüedad de la vida. Esa voluntad
de Dios nos estimula a vivir permanentemente en la dinámica del
amor: "por amor, más que por otros motivos”.
Por estas razones te invitamos a que la vivas y la veas con otra mirada,
no desde la tristeza sino desde el amor, 
En definitiva, la Pascua es una celebración que nos recuerda el amor
incondicional de Dios por la humanidad, el regalo de la vida eterna a
través de la muerte y resurrección de Jesús.
Como dijo San Juan Pablo II, "en la Pascua, Dios nos muestra que
incluso en medio de la oscuridad y el sufrimiento, podemos encontrar
la luz y la esperanza en Él. Que la Pascua nos renueve en nuestra fe y
nos inspire a vivir cada día con amor y esperanza en Dios".
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Tierra Amanecida . La Cruz
P O R  F A M I L I A  D E  L A I C O S  B E T H A R R A M I T A S



Esta foto es un recuerdo de Paso De Los Toros. Pasé unos días en Uruguay este verano.
Estaba solo en casa, a veces me acompañaba el P. Ángel, otras el Hno. Cristian. Me
encantan las frutas, las que sean, rojas y amarillas, redondas y arqueadas. Son para mí
un dulce recuerdo de mi niñez. En el jardín de mi casa, papá había plantado muchos
árboles frutales. Disfrutaba arrancarlas y comerlas. Dulces, algunas, otras algo ácidas,
todas me gustaban.
Me encanta pensar en la disponibilidad de estos dones de Dios. Nos atraen por el
recuerdo de algo gustoso que conservamos de ellas en nuestro interior. Y están, como lo
dispuso Dios, a nuestra disposición para nuestro bien. Se dejan agarrar y comer de la
manera que nos conviene sin reprocharnos nada. Entregan todo lo bueno y dulce que
contienen, hacen bien a nuestra salud. Como las velas iluminan consumiéndose, así las
frutas, alimentan dándose. 
Ojalá aprendamos lo lindo que es el vivir disponibles hacia los demás, hacer el bien,
darse así nomás. San Miguel habla mucho de atención al hermano, atención hecha
ternura y caridad. Porque así nos pensó Dios. Nos creó a imagen de su amor lleno de vida
y de su capacidad de abrazar a todos sin distinción, sin mirar lo que hay en el corazón. Él
“hace salir su sol sobre malos y buenos, y llover sobre justos e injustos” (Mt.5,45).
La disponibilidad de la fruta, signo de la disponibilidad de Dios, marque nuestros
corazones.

La fruta
P O R  G I A N C A R L O  M O N Z A N I  S C J
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